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Förderantrag für Frühe Hilfen 
Anfrage der SPD-Fraktion 
- 101.17.740 - 
 
 

Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Hat die Stadt Kassel einen Förderantrag für Frühe Hilfen beim Land Hessen 
gestellt? 

 
2. Wenn ja, in welcher Höhe? 

 
3. Wenn ja, wie sieht das Konzept im Einzelnen aus? 

 
Nach Beantwortung durch Stadträtin Janz erklärt stellvertretender Vorsitzender von Rüden 
die Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Dr. Michael von Rüden Edith Schneider 
1. stellvertretender Vorsitzender  Schriftführerin 
 




